

Hérépian Le nombre d'écoliers est en hausse

Le maire se réjouit de voir les effectifs augmenter, signe « d'une certaine dynamique ».



▣ Les enseignants et conseillers municipaux ont fait le point sur la rentrée des classes.

La traditionnelle réunion de rentrée des classes s'est déroulée en présence de Jean-Louis Lafaurie, maire, de conseillers municipaux et de parents d'élèves.

Le premier magistrat a accueilli chaleureusement le corps enseignant, leur a parlé des travaux entrepris à l'école et ceux à venir pour compléter le dispositif de sécurité. L'effectif des écoliers est en hausse, ce qui rend très heureux le maire : « *C'est un très bon signe, et avec l'augmentation des permis de construire, il semblerait qu'il y est une certaine dynamique à Hérépian qui se met en place* ». Le premier magistrat a félicité Pierrette Quérol pour son implication dans le déroulement des rythmes scolaires

et ceux qui y participent. « *Nous continuons à faire autre chose que de la garderie à ce niveau* », a précisé Jean-Louis Lafaurie qui a également félicité le personnel communal.

L'association Les petits marrons a fait don d'un chèque de 4 000 € à l'école pour aider à son fonctionnement. Cette association organise des lotos, loteries, vente de calendriers...

Le corps enseignant de l'école se compose ainsi : Petite moyenne et grande section, Marine Sarais (directrice) et Damien Fieu, CP/CE1 Michel Riu, CE2/CM1 Mireille Pages, CM1/CM2 Flora Galipaud, enseignante suppléante : Camille Godron, personnel communal à disposition des classes maternelle : Yvette Toral, Françoise Clavel.